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ATA – REUNIÃO 21ª PLENÁRIA 1 

ESPORTE DE SANTA CATARINA (CED/SC)2 

ABERTURA:  Aos quatro dias de agosto de dois mil e vinte e dois, participaram da 3 

reunião, sob formato presencial, o Presidente do Conselho Estadual de Esporte, Sr. 4 

Renan Moresco Pirath, juntamente com os Conselheiros Álvaro Simão Provesi, Alziro 5 

Antônio Golfetto, Celso Dorian de Oliveira, 6 

Mendes, Jean Carlo Leutprecht, Jeferson Ramos Batista, José Acco Júnior, Júlio César 7 

da Silva Castro, Kelvin Nunes Soares, Luciano Goulart, Mauro Luiz Johann, Oumar 8 

Cassol, Renan Souza, Sandro9 

Ozelami. Abrindo a reunião, às 9h, o Presidente saudou a todos os presentes e, ato 10 

contínuo, declarou aberta a 21ª reunião plenária deste Conselho para o ano corrente, 11 

passando a palavra ao President12 

Conselheiro Alziro Antônio Golfetto. 13 

PAUTA: 1) Ordem do dia: 1.1) 14 

Esportiva (CRED): Iate Clube Veleiros da ilha (Fesporte 2330/2020); Liga Pomerodense 15 

de Desporto (SOL 622/2019); Federação Catarinense de Hipismo (Fesporte 16 

2415/2020).Federação Catarinense de Jiu17 

Jaguarunense de Atletas e Amigos do Jiu18 

Federação Catarinense de Muaythai19 

na Reunião do dia 23 de julho, durante a realização da 21ª OLESC, em Curitibanos: 20 

Jean Carlo Leutprecht; - José Acco Jr; 21 

Mauro Luis Johann; - Oumar 22 

REUNIÃO E DELIBERAÇÕES: 23 

ausência dos Conselheiros Jean Carlo Leutprecht, José Acco Jr, Júlio César da Silva 24 

Castro, Luciano Goulart, Mauro Luis Johann e Oumar Cassol,25 

Conselheiro Alziro Antônio Golfetto, responsável pela relatoria, apresentou o parecer 26 

favorável às justificativas apresentadas por atenderem  ao disposto no 27 

do Conselho Estadual de Esporte. O Presidente do CED coloc28 

sendo o mesmo aprovado por unanimidade entre os presentes. Na sequência, foi 29 

passado novamente a palavra ao Presidente da CLN para que apresentasse os relatores 30 

designados e seus respectivos pareceres, no tocante à concessão do Cer31 

Registro de Entidade Esportiva (CRED) às entidades proponentes. O primeiro parecer foi 32 

referente à solicitação de CRED ao Iate Clube Veleiros da Ilha, de relatoria do 33 

Conselheiro Mauro Luiz Johann, o qual concluiu pela concessão do Certificado.34 

foi colocado em votação e aprovado pelos presentes. Na sequência foi passado a palavra 35 

ao Conselheiro Luciano Goulart, responsável pela relatoria da solicitação da Federação 36 

Catarinense de Muaythai. O parecer do relator concluiu pela aprovação d37 

Federação, no entanto, a plenária detectou que, em que pese haver um pedido de 38 

alteração de endereço, não havia documentos nos autos que comprovasse o novo local.  39 

Deste modo, concluiu-se por nova diligência, sendo, portanto, retirado de pauta. Ai40 

sob relatoria do Conselheiro Luciano Goulart, foi compartilhado o parecer referente à 41 

análise da solicitação da Federação Catarinense de Jiu42 

concessão de CRED. O parecer foi então colocado em votação, sendo aprovado por 43 

unanimidade por todos os presentes. Os processos referentes às solicitações da Liga 44 

Pomerodense de Desporto, Federação Catarinense de Hipismo e da 45 

Jaguarunense de Atletas e Amigos do Jiu46 
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REUNIÃO 21ª PLENÁRIA – ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE 
ESPORTE DE SANTA CATARINA (CED/SC): 

Aos quatro dias de agosto de dois mil e vinte e dois, participaram da 
reunião, sob formato presencial, o Presidente do Conselho Estadual de Esporte, Sr. 
Renan Moresco Pirath, juntamente com os Conselheiros Álvaro Simão Provesi, Alziro 

lso Dorian de Oliveira, Cláudio Dannenhauer, 
Mendes, Jean Carlo Leutprecht, Jeferson Ramos Batista, José Acco Júnior, Júlio César 
da Silva Castro, Kelvin Nunes Soares, Luciano Goulart, Mauro Luiz Johann, Oumar 
Cassol, Renan Souza, Sandro Renato Araújo, Selvino Anderson Júnior e Sérgio Antônio 
Ozelami. Abrindo a reunião, às 9h, o Presidente saudou a todos os presentes e, ato 
contínuo, declarou aberta a 21ª reunião plenária deste Conselho para o ano corrente, 
passando a palavra ao Presidente da Comissão Permanente de Legislação e Normas, 
Conselheiro Alziro Antônio Golfetto.  

Ordem do dia: 1.1) Concessão do Certificado de Registro de Entidade 
Iate Clube Veleiros da ilha (Fesporte 2330/2020); Liga Pomerodense 

porto (SOL 622/2019); Federação Catarinense de Hipismo (Fesporte 
2415/2020).Federação Catarinense de Jiu-Jitsu (Fesporte 2037/2022); Associação 
Jaguarunense de Atletas e Amigos do Jiu-Jitsu Brasileiro (Fesporte 2036/2022); 
Federação Catarinense de Muaythai (Fesporte 1175/2019);1.2) Justificativas de ausência 
na Reunião do dia 23 de julho, durante a realização da 21ª OLESC, em Curitibanos: 

José Acco Jr; - Júlio César da Silva Castro; 
Oumar Cassol; 1.3) Assuntos Gerais. 

REUNIÃO E DELIBERAÇÕES: A primeira matéria a ser analisada foi as justificativas de 
ausência dos Conselheiros Jean Carlo Leutprecht, José Acco Jr, Júlio César da Silva 
Castro, Luciano Goulart, Mauro Luis Johann e Oumar Cassol, no dia 23 de julho. O 
Conselheiro Alziro Antônio Golfetto, responsável pela relatoria, apresentou o parecer 
favorável às justificativas apresentadas por atenderem  ao disposto no 
do Conselho Estadual de Esporte. O Presidente do CED colocou o parecer em votação, 
sendo o mesmo aprovado por unanimidade entre os presentes. Na sequência, foi 
passado novamente a palavra ao Presidente da CLN para que apresentasse os relatores 
designados e seus respectivos pareceres, no tocante à concessão do Cer
Registro de Entidade Esportiva (CRED) às entidades proponentes. O primeiro parecer foi 
referente à solicitação de CRED ao Iate Clube Veleiros da Ilha, de relatoria do 
Conselheiro Mauro Luiz Johann, o qual concluiu pela concessão do Certificado.
foi colocado em votação e aprovado pelos presentes. Na sequência foi passado a palavra 
ao Conselheiro Luciano Goulart, responsável pela relatoria da solicitação da Federação 
Catarinense de Muaythai. O parecer do relator concluiu pela aprovação d
Federação, no entanto, a plenária detectou que, em que pese haver um pedido de 
alteração de endereço, não havia documentos nos autos que comprovasse o novo local.  

se por nova diligência, sendo, portanto, retirado de pauta. Ai
sob relatoria do Conselheiro Luciano Goulart, foi compartilhado o parecer referente à 
análise da solicitação da Federação Catarinense de Jiu-Jitsu, o qual concluiu pela 
concessão de CRED. O parecer foi então colocado em votação, sendo aprovado por 

imidade por todos os presentes. Os processos referentes às solicitações da Liga 
Pomerodense de Desporto, Federação Catarinense de Hipismo e da 
Jaguarunense de Atletas e Amigos do Jiu-Jitsu Brasileiro, foram retirados de pauta por 

Florianópolis -SC 

ORDINÁRIA DO CONSELHO ESTADUAL DE 

Aos quatro dias de agosto de dois mil e vinte e dois, participaram da 
reunião, sob formato presencial, o Presidente do Conselho Estadual de Esporte, Sr. 
Renan Moresco Pirath, juntamente com os Conselheiros Álvaro Simão Provesi, Alziro 

Cláudio Dannenhauer, Edilaine Marcelino 
Mendes, Jean Carlo Leutprecht, Jeferson Ramos Batista, José Acco Júnior, Júlio César 
da Silva Castro, Kelvin Nunes Soares, Luciano Goulart, Mauro Luiz Johann, Oumar 

Renato Araújo, Selvino Anderson Júnior e Sérgio Antônio 
Ozelami. Abrindo a reunião, às 9h, o Presidente saudou a todos os presentes e, ato 
contínuo, declarou aberta a 21ª reunião plenária deste Conselho para o ano corrente, 

e da Comissão Permanente de Legislação e Normas, 

Concessão do Certificado de Registro de Entidade 
Iate Clube Veleiros da ilha (Fesporte 2330/2020); Liga Pomerodense 

porto (SOL 622/2019); Federação Catarinense de Hipismo (Fesporte 
Jitsu (Fesporte 2037/2022); Associação 

Jitsu Brasileiro (Fesporte 2036/2022); 
(Fesporte 1175/2019);1.2) Justificativas de ausência 

na Reunião do dia 23 de julho, durante a realização da 21ª OLESC, em Curitibanos: - 
Júlio César da Silva Castro; - Luciano Goulart; - 

A primeira matéria a ser analisada foi as justificativas de 
ausência dos Conselheiros Jean Carlo Leutprecht, José Acco Jr, Júlio César da Silva 

no dia 23 de julho. O 
Conselheiro Alziro Antônio Golfetto, responsável pela relatoria, apresentou o parecer 
favorável às justificativas apresentadas por atenderem  ao disposto no Regimento Interno 

ou o parecer em votação, 
sendo o mesmo aprovado por unanimidade entre os presentes. Na sequência, foi 
passado novamente a palavra ao Presidente da CLN para que apresentasse os relatores 
designados e seus respectivos pareceres, no tocante à concessão do Certificado de 
Registro de Entidade Esportiva (CRED) às entidades proponentes. O primeiro parecer foi 
referente à solicitação de CRED ao Iate Clube Veleiros da Ilha, de relatoria do 
Conselheiro Mauro Luiz Johann, o qual concluiu pela concessão do Certificado. O parecer 
foi colocado em votação e aprovado pelos presentes. Na sequência foi passado a palavra 
ao Conselheiro Luciano Goulart, responsável pela relatoria da solicitação da Federação 
Catarinense de Muaythai. O parecer do relator concluiu pela aprovação do CRED à 
Federação, no entanto, a plenária detectou que, em que pese haver um pedido de 
alteração de endereço, não havia documentos nos autos que comprovasse o novo local.  

se por nova diligência, sendo, portanto, retirado de pauta. Ainda 
sob relatoria do Conselheiro Luciano Goulart, foi compartilhado o parecer referente à 

Jitsu, o qual concluiu pela 
concessão de CRED. O parecer foi então colocado em votação, sendo aprovado por 

imidade por todos os presentes. Os processos referentes às solicitações da Liga 
Pomerodense de Desporto, Federação Catarinense de Hipismo e da Associação 

Jitsu Brasileiro, foram retirados de pauta por 
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não terem cumprido a diligência interposta pela Comissão Permanente de Legislação e 47 

Normas.  48 

ASSUNTOS GERAIS: Foi solicitada a relação dos Conselheiros pertencentes à Comissão 49 

Permanente de Esporte Educacional que poderão acompanhar 50 

de Santa Catarina (JESC 12 a 14 anos), em Timbó, conforme deliberado em reuniões 51 

anteriores. Por fim, não havendo mais nenhuma manifestação dos Conselheiros e nada 52 

mais havendo a tratar no presente momento, o Presidente do CED, Renan Moresco 53 

Pirath, enalteceu a importância da solenidade da Comenda do Mérito Desportivo a ser 54 

realizada na noite de hoje, às 20h, em Águas Mornas. Agradeceu a participação e a 55 

contribuição de todos os presentes e encerrou a reunião, sendo lavrada a presente ata, a 56 

qual será assinada digitalmente por todos os Conselheiros participantes. 57 

 58 

Florianópolis, 04 de agosto de 2022.59 

 60 

RENAN MORESCO PIRATH                                     ANGELA HELENA ALVES61 

      Presidente do CED                                            62 

 63 

Alvaro Simão Provesi 64 

Alziro Antônio Golfetto 65 

Celso Dorian de Oliveira 66 

Cláudio Dannenhauer 67 

Edilaine Marcelino Mendes 68 

Jean Carlo Leutprecht 69 

Jeferson Ramos Batista 70 

José Acco Júnior 71 

Júlio César da Silva Castro72 

Kelvin Nunes Soares 73 

Luciano Goulart 74 

Mauro Luiz Johann 75 

Oumar Cassol 76 

Renan Souza 77 

Sandro Renato de Araújo 78 

Selvino Anderson Junior 79 

Sérgio Antônio Ozalami 80 
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ido a diligência interposta pela Comissão Permanente de Legislação e 

Foi solicitada a relação dos Conselheiros pertencentes à Comissão 
Permanente de Esporte Educacional que poderão acompanhar in loco

tarina (JESC 12 a 14 anos), em Timbó, conforme deliberado em reuniões 
anteriores. Por fim, não havendo mais nenhuma manifestação dos Conselheiros e nada 
mais havendo a tratar no presente momento, o Presidente do CED, Renan Moresco 

tância da solenidade da Comenda do Mérito Desportivo a ser 
realizada na noite de hoje, às 20h, em Águas Mornas. Agradeceu a participação e a 
contribuição de todos os presentes e encerrou a reunião, sendo lavrada a presente ata, a 

mente por todos os Conselheiros participantes. 

Florianópolis, 04 de agosto de 2022. 

RENAN MORESCO PIRATH                                     ANGELA HELENA ALVES

Presidente do CED                                              Secretária-Executiva do CED

 

Júlio César da Silva Castro 

Florianópolis -SC 

ido a diligência interposta pela Comissão Permanente de Legislação e 

Foi solicitada a relação dos Conselheiros pertencentes à Comissão 
in loco os Jogos Escolares 

tarina (JESC 12 a 14 anos), em Timbó, conforme deliberado em reuniões 
anteriores. Por fim, não havendo mais nenhuma manifestação dos Conselheiros e nada 
mais havendo a tratar no presente momento, o Presidente do CED, Renan Moresco 

tância da solenidade da Comenda do Mérito Desportivo a ser 
realizada na noite de hoje, às 20h, em Águas Mornas. Agradeceu a participação e a 
contribuição de todos os presentes e encerrou a reunião, sendo lavrada a presente ata, a 

mente por todos os Conselheiros participantes.  

RENAN MORESCO PIRATH                                     ANGELA HELENA ALVES 

Executiva do CED 
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